

DEPORTES | Fútbol

Felipe Perálvarez Cano se incorpora al equipo técnico del Priego C.F.

El club prieguense pone en marcha su campus de verano

Redacción

Lunes 3 de julio de 2023 - 18:47



El Priego C.F. ha anunciado la incorporación del técnico prieguense Felipe Perálvarez Cano a su grupo de entrenadores.

Como jugador pasó por todas las categorías base del Calvario Priego CF, llegando a jugar en el equipo senior en el Priego CF.

Como entrenador, Felipe Perálvarez ha estado ligado al Calvario Priego CF durante varios años, entrenando diferentes equipos y categorías.

Asimismo, el club prieguense ha anunciado la renovación de tres de sus jugadores para la próxima campaña, en la que

militará en Primera Andaluza.

Así, Santi, Cani y Marín, seguirán una temporada más defendiendo la elástica rojilla, después de lograr la pasada temporada el ascenso de categoría el título de Segunda Andaluza.

Por otro lado el Priego CF ha puesto en marcha su campus de verano, que se desarrolla en horario de mañana en la Ciudad Deportiva “Carlos Machado”, con actividades deportivas y lúdicas para los más pequeños.